

糸我小学校だより

令和3年3月3日



すてきな歌を作っていました

3年生は1学期から総合的な学習の時間に、糸我町内を探検したり、調べたりする学習をしました。さらに担任は、子供達の糸我を愛する心をふくらませたいと考え、元小学校教諭の中島玲子氏と佐々木ゆみ氏に、糸我についての歌作りをお願いしました。

とてもすてきな歌なので、3年生だけではなく、全校児童が覚えて歌えるように練習しています。コロナ禍が収まれば、全校児童で合唱したいと考えています。

歌詞を紹介します。



「有田の里 ー今日も未来もー」

作詞 作曲 中島 玲子 編曲 佐々木 ゆみ

1 ぼくの生まれた町は 小さな有田の里 山と川にかこまれた ぼくのふるさと ひばり山から見下ろせば 中将姫の寺 稲荷神社のくすの木は 今日もときわ色 山ざくらをよんだ 万葉の歌人に 熊野をめざした 平安の旅人に 里のけしきはどうか映ったのだろう 糸我王子に みかんの花かおる ぼくが ここに 生まれたわけも ぼくが ここで 育たいみも きっと あるさ 必ず あるさ 自しゅくのことばを知ったけど ぼくらは今を伝えたい ぼくらはれきしを作ってく	2 私が育った町に 流れる有田川 くらしをささえる水道は 川の地下水 だんだん畑を見わたせば スプリンクラーの夏 たわわに実るかぐの実は 秋にはこがね色 昭和の七月 くずれたていぼうよ 山のふもとに のがれたじいちゃんに 川のけしきはどうか映ったのだろう 川もがゆれる わかいアユが光る やがて 田んぼは みかんに変えたと 語って くれたじいちゃんだった もっと しんけんに 聞けば 良かった やさしい人がそばにいて あいする人が住む町よ 今日も未来も元気でね
---	--

法教育講座 (6年)

2月19日(金)に6年生が、弁護士 戸村祥子氏による授業を受けました。

前半は、弁護士がどんな仕事をしているのかや、弁護士にどのようにすればなるのかを具体的に話してくださいました。

後半は、ネットトラブルについてのお話でした。SNSに個人情報や写真等を掲載するとトラブルにあうことや、ネットいじめをしてはいけないことなどを学びました。



前期児童会役員決まる

2月12日(金)に前期児童会役員選挙の投票が行われました。

体育館で立会演説会を行いました。その後、教室で投票を行いました。立候補者、応援演説者ともに、堂々と公約や推薦理由を述べることができました。

選ばれた役員と各自の抱負を紹介します。

会長 (5年) 上田一航くん

大きな声で司会をしたり、あいさつをしたりして、元気で明るい糸我小学校を作っていきます。

副会長 (5年) 吉田瑛心くん

あいさつ運動では、はきはきとあいさつをし、児童会の話合いでは積極的に意見を言ったり、朝礼の司会では大きな声で言ったりして、一生懸命活動をしていきます。

副会長 (4年) 西 陽向くん

ぼくは、特にあいさつ運動をがんばります。毎朝早く学校に行き、みんなに元気よくあいさつをし、みんなを明るくします。

書記 (5年) 山本恭佑くん

がんばろうと思うことは、あいさつ運動です。明るく大きな声であいさつをします。また、朝の会の司会では、みんなに聞こえる声で司会をします。一生懸命がんばっていきます。

書記 (4年) 吉村莉央さん

あいさつ運動では、大きな声であいさつをし、みんなが笑顔になれるようにします。ペットボトル回収では、忘れずに取り組み、みんなのために全力でがんばります。



ペットボトル回収

保護者や地域の皆様にご協力いただき、ペットボトルを回収しています。毎週月曜日と木曜日の朝、児童会役員がペットボトルのリングを切り取る作業をしてくれます。このようにしてたまったペットボトルを業者が大きな網袋1杯分につき200円で引き取ってくれます。そして、今のところ22,000円集まっています。子供達のために有効利用したいと考えています。



ありがとうございました

本号をもちまして、令和2年度の「学校だより」は最終とさせていただきます。保護者の皆さま、地域の皆さま、今年度も糸我小学校を支えていただき本当にありがとうございました。

次年度も、よろしくお願いいたします。